



CENTRE SPORTIF ADEPS DU LIRY A CHINY



Situé à deux pas de la Semois sinueuse, dans une vallée boisée encaissée et sauvage, à l'orée de la forêt ardennaise, le Centre ADEPS Le Liry est implanté sur les hauteurs de la charmante Ville millénaire de Chiny.

Doté de ces richesses, le Centre a surtout développé la course d'orientation en forêt, le VTT ainsi que la pratique assidue du kayak.

Le Centre accueille, en internat, durant la période scolaire, des classes de forêt mi-temps pédagogique et mi-temps pratique sportive.

Au programme : kayak sur la Semois, course d'orientation, vélo tout terrain, sport en salle...

De nombreuses visites sont organisées : l'Abbaye d'Orval, en forêt avec un garde forestier...

Le soir, les élèves profiteront également d'une soirée contes.

De nombreuses compétences sont développées durant ce séjour.

Elles sont d'ordre pédagogique (capacité à pratiquer les différents sports, la connaissance de la forêt, la vie dans les abbayes...), mais aussi d'ordre socio-affective (l'apprentissage de la vie en groupe, les relations entre enfants, enseignants, moniteurs...)
